



FINE & COUNTRY

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

Pièces

5 Pièces

Superficie

246 m²

Référence

042025-237

Prix

1 699 000 €

Réf. 042025 237 À deux pas de La Colle sur Loup et tout près du mythique village de Saint-Paul de Vence, cette villa allie confort moderne et vues d'exception. Elle offre 3 chambres et 3 salles d'eau et vient avec un projet pour faire 4 chambres et 4 sdb. Nichée dans un environnement calme et verdoyant, elle bénéficie d'un emplacement privilégié : à seulement 15 minutes de l'aéroport de Nice et à proximité des lieux emblématiques de la Côte d'Azur. Dès l'entrée, les espaces de vie séduisent par leur luminosité et leurs ouvertures panoramiques sur la vallée, Saint-Paul de Vence et la ...



Ref. 042025 237 Just a short walk from the charming village of La Colle sur Loup and only minutes from the iconic Saint-Paul de Vence, this villa combines modern comfort and breathtaking views. Offers 3 ensuite bedrooms and comes with a project to include 4 ensuite bedrooms. Nestled in a peaceful, green setting, the property enjoys a prime location—only 15 minutes from Nice airport and within easy reach of the Riviera's most emblematic destinations. The living room, dining area, and kitchen are filled with natural light thanks to large bay windows framing spectacular views over the verdant ...



FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr

